



José Montero de Cisneros

Presidente de Montero de Cisneros Abogados



Fallo del TJUE: un respiro para miles de familias españolas afectadas por el IRPH

Este pasado jueves, el Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) ha emitido una sentencia crucial que no solo redefine el futuro de las hipotecas referenciadas al Índice de Referencia de Préstamos Hipotecarios (IRPH), sino que también representa un hito en la defensa de los derechos de los consumidores en España

Durante años, el IRPH ha estado en el punto de mira debido a la falta de transparencia y a las condiciones perjudiciales que ha impuesto a millones de hogares españoles. Mientras que otros índices, como el Euríbor, han disminuido, muchas familias españolas se han visto atrapadas en un ciclo de pagos altos e injustos, lo que ha generado un profundo malestar y una sensación de impotencia ante una situación que parecía inamovible.

La resolución del TJUE aborda aspectos fundamentales de la [Directiva 93/13/CEE](#) sobre cláusulas abusivas y destaca la imperiosa necesidad de que las cláusulas contractuales sean claras y comprensibles. **La falta de información adecuada ha dejado a mu**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |